

【トピックス】 7月7日午後7時7分 全国一斉「水辺で乾杯」レポート

■斐伊川流域で乾杯の輪が広がりました

昨年に引き続き、今年も「山陰の水辺で乾杯」を実行しました。水辺で乾杯とは、7月7日午後7時7分に全国の水辺で一斉に乾杯することで、ちょっとした一体感を生み出すシンプルなイベントです。

乾杯後には「来年もまた乾杯したい！」という声もありました。今年も多くの方々を巻き込み、水辺に向き合っていただく良いきっかけとなったと感じています。地域の水辺の魅力を活かした恒例行事として、また、ミスベリングの広がりのきっかけとなるように、今後も続けていきたいです。ご参加いただいた皆さま、ご協力頂きました皆さま、ありがとうございました。

●境港市

(夕日丘メモリアルパーク)



- 主催:夕日丘「水辺で乾杯」実行委員会
- 参加者:約200人

●志津見ダム



- 主催:志々を元気にする会
- 参加者:約20人

●神戸川



- 参加者:10人



●松江市央道湖畔(白湯公園)



- 主催:ミスベリング縁
- 協力:いちご畑
- :NPO法人未来守りネットワーク
- :(株)豊洋
- :央道湖漁業協働組合
- 参加者:約90人

●出雲市高瀬川(高瀬川橋上公園)



- 主催:ミスベリング縁
- 協力:出雲中央通り商店街
- 参加者:約50人

●斐伊川



- 参加者:5人